

IMPARTE PROTECCIÓN CIVIL DE ECATEPEC MÁS DE 690 CURSOS EN MATERIA DE PREVENCIÓN DE RIESGOS

0 18 Septiembre, 2016 1:26 pm

**Ofrece capacitación de simulacros, primeros auxilios, inducción a Protección Civil, combate de incendios, Pequeños Vulcanos, comités escolares y vecinales, entre otros.*

El Gobierno de Ecatepec, mediante la Dirección de Protección Civil y Bomberos, ha impartido 698 cursos de prevención de riesgos y efectuado 312 valoraciones a escuelas, edificios públicos y casa habitación en lo que va del año, con el propósito de fomentar una cultura de autoprotección e implementar medidas precautorias para proporcionar seguridad a los usuarios de los inmuebles.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que el gobierno local pone a disposición de la ciudadanía -tanto instituciones educativas, sociedad civil y empresarios- alguno de los cursos que imparte gratuitamente, los cuales pueden solicitar en la Dirección de Protección Civil y Bomberos.

"En el 31 aniversario del sismo de 1985, que afectó principalmente la Ciudad de México, y a 31 años de haberse creado Protección Civil en el país, no bajamos la guardia en este tema; en lo que va del año hemos rebasado las expectativas en un 400 por ciento, capacitando a la población de qué hacer en caso de sismo, cómo combatir incendios y atención de primeros auxilios, entre otros", dijo el alcalde.

Ríos Velázquez reconoció que por la dimensión y población demográfica de la localidad es prioritario mantener actualizado el Atlas de Riesgos Municipal, y así mantener informada a la población cuáles son las zonas inestables, para evitar el asentamiento de viviendas en estos puntos.

Detalló que hasta el momento la corporación municipal ha dado 35 cursos de simulacros, 172 capacitaciones de primeros auxilios, 164 de inducción a Protección Civil, 162 de combate a incendios, 82 de la unidad canina, 37 de Pequeños Vulcanos, 42 a comités escolares y cuatro a comités vecinales.

Además de la capacitación, a manera de prevención han hecho 312 valoraciones en construcciones, para detectar daños por movimiento de las placas tectónicas, ya que el suelo lacustre predomina en territorio municipal, por lo que es común la formación de socavones; en estas revisiones encontró algún riesgo en 15 casos.

Los inmuebles valorados incluyen instituciones educativas de nivel preescolar hasta nivel medio superior, y si detectan algún riesgo son turnadas a la Dirección de Infraestructura para su atención, entre estos casos destaca la escuela secundaria técnica número 42 "José Vicente Villada", la cual presentaba afectaciones en su estructura y el gobierno local trabaja en su reconstrucción.

Las casas valoradas son a solicitud de sus habitantes y si presentan algún daño en su estructura, personal especializado constata que no representen riesgo en su integridad ni pérdidas en su patrimonio, y emite recomendaciones como cambio en las instalaciones eléctricas y tuberías de agua y drenaje.

El alcalde afirmó que hay avances en Protección Civil tanto a nivel nacional, estatal y municipal e invitó a los ecatepequenses a participar en los simulacros, para que los niños crezcan con la cultura de la autoprotección y la población sepa cómo actuar antes de que ocurra un evento natural o antrópico en lugares donde hay concentraciones masivas, actividades comerciales o industriales.

La Dirección de Protección Civil y Bomberos atiende llamadas por incendios, fugas de gas, derrame de combustible, enjambres de abejas y avispas, captura de animales peligrosos, rescate de gatos y perros, búsqueda y rescate acuático de cuerpos, poda de árboles por contingencia y accidentes viales en los teléfonos 5116 4415 y 51164416.

